



# Presentará hoy Sheinbaum estrategia contra extorsión; anunciará una iniciativa de ley

Por Luis Carlos Silva

**A**nte la explosión en los niveles de extorsiones que golpean a millones de mexicanos en el país, la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum adelantó que este martes presentará una iniciativa de ley y más acciones encaminadas a combatir y enfrentar este considerado como uno de los delitos más recurrentes y dañinos en el país.

Desde Palacio Nacional, la mandataria mexicana aseguró que esta iniciativa reforzará la estrategia nacional antiextorsión, lanzada este domingo por el gabinete de seguridad.

Cabe destacar que en México cada día se cometen en promedio 13 mil extorsiones y en un muy alto porcentaje de estos casos no se denuncian a las autoridades por lo que el grado de eficacia para combatir este flagelo es mínimo.

Algunos de los grupos más afectados por las extorsiones son los comerciantes, los agricultores, ganaderos y prestadores de servicios en diversas regiones del país, aunque hay estadísticas que ubican a Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Estado de México y Guerrero como las 5 entidades donde la

extorsión es el delito de mayor impacto y de más elevada incidencia.

Sheinbaum Pardo reconoció que la extorsión es uno de los delitos con mayor crecimiento en el país y admitió que hasta ahora no ha sido posible reducir su incidencia.

“Es el delito que está creciendo, el que no hemos podido disminuir, la extorsión es un delito que le duele mucho a las personas porque afecta a todos los niveles”, afirmó.

Recordó que mientras otros delitos de alto impacto como los homicidios han ido a la baja para que sea más acelerada esta disminución, y la extorsión, es un delito que lacera a todos por igual por lo que en breve se hará un anuncio importante al respecto.

La Jefa del Ejecutivo adelantó que en las próximas horas se compartirán los detalles del paquete legislativo que será enviado al Congreso de la Unión.

“Mañana a presentar una iniciativa para el tema de la extorsión. Ayer se presentó la iniciativa antiextorsión, es un esfuerzo que lleva muchos meses trabajándose. Mañana lo vamos a reforzar y también vamos a enviar iniciativas importantes para detener el tema de la extorsión. No me adelanto porque los platicamos mañana, destacó.



**La presidenta Sheinbaum, durante la conferencia mañanera de ayer.  
(Foto: Cuartoscuro)**